
 

 

 

５月２０日（木）に第一回学校運営協議会が開

催されました。①榛葉校長よりグランドデザインを

基に「令和３年度学校運営に関する基本的な方

針」の説明。②運営協議委員のみなさんの自己

紹介。③ＣＳ準備期間中の主な取り組みについて

の説明。④「令和３年度川崎小学校ＣＳ活動計画」

についての説明などが行われました。「子供たち

の挨拶の質を高めるためのアイデアは？」、「川

小ホットな家の取り組みはどうなっているのか？」、

「下校ルートの安全性が心配」、「川小応援隊の

現状はどうか？」など意見が出されましたが、結

論が出るまでには至りませんでした。それでも今

後に向けて課題が見えてきたようです。 

最後に全員で「令和３年度学校運営に関する

基本的な方針」の承認を確認して閉会しました。

次回は７月１６日（金）を予定しています。 

CSDの思い ～ 挨拶の質を高める/地域の誉める力/塩づくり体験/防災に強い子を etc ～ 

 

 

 

５月３０日に仁田町内会の『友仁会』の皆さんに中庭とプール周辺の除草と伐採を、６月２日に

は植田照美さんに花壇を耕していただきました。 

６月１５日の園芸委員の活動には、１４名の応援隊の皆さんがかけつけて、子供たちといっしょ

に花の植え付けをしました。事前準備のおかげで４０分程の作業で終了しました。 

これからどんな風景に変わっていくのか楽しみです。 

応援隊のみなさんの中には「演芸委員」も混じっていたようです     。 お疲れさまでした。 
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東海さんでは〇〇もらったﾖ～ 

グリーンアイランド        片瀬昆布店         勝間田川水門 

 

シルクスクリーン 

わたし 

ダチョウ 

 

くるみ 

ふるさと納税の話 

今年度から新設されたインディアカクラブ！ 

地元の愛好家の皆さんと楽しく活動できました。 

試合ができるようになると、オモシロクなります。 

アポなし訪問 

    少しずつですが地域の皆さんと交流を深めています     

プリンになる 

花の良い香りがしたﾖ～  

美味ﾂ 

女将のさつきさん 

おかわり 

 世界初、水門に昇る小学生ﾀﾞｯﾃ！？ 

    昆布・わかめ美味かった！     

地域活動支援センター   民宿東海   レボラ   ダチョウカフェ繋ぐ（一如）   STOKE 

レボラのＴシャツ欲しい！ ダチョウのたまご重かった 

まち探検 受け入れ有難うございました！！ 


